



40^e ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE LA FÉDÉRATION DES COMMUNAUTÉS FRANCOPHONES ET ACADIENNE DU CANADA

Fiche synthèse

ACTIVITÉ	<ul style="list-style-type: none">- Activité de la Section du Québec de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF)- Gatineau (Québec)- 6 juin 2015
PARTICIPANTE	<ul style="list-style-type: none">- M^{me} Maryse Gaudreault, vice-présidente de l'Assemblée nationale du Québec (ANQ) et 2^e vice-présidente du Réseau des femmes de l'APF.
CONTEXTE	<ul style="list-style-type: none">- Depuis 1999, la Région Amérique de l'APF se fait un devoir de participer à l'Assemblée générale annuelle de la Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada (FCFA). Elle invite les parlements membres de la Région à y participer au nom de la Francophonie parlementaire des Amériques.- La Section du Québec de l'APF prend part régulièrement à cette Assemblée générale, dans le cadre de son engagement au sein de la Région Amérique.- La FCFA se veut le porte-parole principal des 2,6 millions de Canadiens francophones vivant à l'extérieur du Québec. La FCFA est vouée à la promotion de la dualité linguistique, au développement de la capacité de vivre en français d'un bout à l'autre du Canada et à la pleine participation des citoyens et des citoyennes francophones à l'essor du Canada.
OBJECTIFS ET ENJEUX	<ul style="list-style-type: none">- Sensibiliser les leaders de la Francophonie canadienne à l'existence de l'APF, au bien-fondé des objectifs qu'elle poursuit et à ses réalisations.- Poursuivre la concertation avec les organismes de la Francophonie en vue de promouvoir le rayonnement de la langue française dans les Amériques.- Développer une meilleure connaissance mutuelle et resserrer les liens avec les représentants des communautés francophones en vue de contribuer au renforcement du fait français en Amérique.- Faire connaître l'ANQ auprès des leaders de la Francophonie canadienne.

- COMMENTAIRES/CONCLUSIONS**
- La vice-présidente de l'ANQ, qui représentait aussi la Région Amérique de l'APF, a pu tisser des liens avec des francophones de différentes communautés du Canada et faire connaître nos institutions parlementaires.
 - La participation de l'ANQ a permis de réitérer l'importance primordiale que le Québec attache à la Francophonie sur le continent.
 - La 40^e Assemblée générale annuelle de la FCFA a été marquée par la présence de la secrétaire générale de la Francophonie, M^{me} Michaëlle Jean. Dans ses remarques aux participants, M^{me} Jean a souligné les 40 années de travail de la FCFA, qu'elle a qualifiées d'exemple d'engagement collectif sincère et résolu envers une cause juste.
 - Avant son assemblée générale, la FCFA a tenu un panel des partis politiques fédéraux sur la dualité linguistique et sur le respect de la *Loi sur les langues officielles*.
 - Au terme de l'assemblée, les membres de la FCFA ont élu une nouvelle présidence et une nouvelle vice-présidence. Ils ont aussi choisi un nouveau représentant au Bureau de direction.

COÛT¹

- Total 0 \$

¹ Les frais d'inscription ont été pris en charge par la Région Amérique de l'APF.